

こんしゅう あた ひ つづ ねんせい むか かい ひなんくんれん しゅうだんげこう かいぜんこうじどう こうてい あつ
今週は暖かい日が続きました。1年生を迎える会、避難訓練・集団下校と2回全校児童が校庭に集
まる機会がありました。晴天でしたので広い校庭を有効に使う予定通りに行うことができました。

19日(月) 今日から図書館司書の千葉先生とLATのエミリー先生が仲間入りしました。図書室の
利用や英語の時間に指導されます。

がくどう りじちようせんせい がくどう せんせい こ られて はなし がくどう こ さん が 増えて、きょうしつ せま
学童の理事長先生と学童の先生が来られて話をしました。学童のお子さんが増えて、教室が狭くな
っているというので、1階の教室を4月からの午後の時間貸しています。トイレも学童までいくには遠
いので一番近くのトイレを貸すことにしました。松戸市、学童と連携をとって子どもたちにとってよい
ほうこう すず 方向に進めていきたいと思っています。

20日(火) 1時間目に6年生の先生に頼まれて50m走の計測をしました。昨年より速くなっていま
す。松戸市種目別体力章の基準、男子7秒8以内に2名、女子8秒0以内に2名合格しました。2回
計測しましたが、2回目にタイムが上がった子は、普段から体を動かしている子が多かったです。

ロング昼休みに1年生を迎える会を行いました。(詳しくはHPをご覧ください。)暑いぐらいの日ざ
しでした。1年生は胸にもらったメダルをかけています。メダルの裏にはそれぞれ上級生からメッセ
ージが書かれています。全校に仲間入りができてうれしそうでした。

ほうかご せんせいがた べんきょうかい えいご じどうほうほう えいご せんせい
放課後は、先生方の勉強会で、英語の指導方法について英語インストラクターの先生からレクチャー
を受けました。その後、校内研修について研究主任の先生から提案があり、昨年度プログラミング教育
の公開発表が終わったので、今年度から国語の研究を行うことになりました。

21日(水) 避難訓練・集団下校がありました。(HP参照)放送による1次避難の後、各教室から
校庭までお話をせず静かに集まることができました。先生方が集団下校から戻った後、職員会議をし
て5月の内容を話し合いました。コロナ感染状況に左右されますが、運動会を工夫して行うことを
検討しています。5月から昨年同様、コロナ禍でも子どもの力を伸ばせるプロジェクトを再開していき
ます。

22日(木) 午前中に東葛管内校長会議で野田に出張、午後は松戸市WEB校長会議がありました。
その間、市教委教育研究所長が来校して話をしました。宿泊を伴う学習においてキャンセル料を
市の方で負担を検討してくれたのは朗報でした。

23日(金) 午後松戸市小学校球技大会要項説明会と審判講習会が、本校の体育館で行われまし
た。サッカーは新南小で、新西小はバスケットボールの会場でした。市教委の先生と市内45校のバ
スケットボール担当の先生が集まりました。会場校校長として挨拶しましたが、今後の状況により
部活動も変わってきます。早く安全に活動できるようになってほしいです。審判講習の為の先生方によ
る模擬試合は、とても上手で参考になりました。

ねんせい せんせい たの じかんめ ねんせい そう けいそく きよねん ま
5年生の先生に頼まれて6時間目に5年生の50m走の計測をしました。去年よりたくましさが増し
ていました。動きも速くなっています。

こうちようしつ ねとつう
校長室で越冬させてきたハイビスカ
スやコリウスなど夏の植物たちを外へ
移しました。オジギソウは去年の種から
育てました。気温に慣らせ、来週から
花壇に移植していきます。正門のハナミ
ズキは見頃を迎えています。

